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Öffentlich 

 Thema „neue Buslinien in den Landkreis“ 
 

Die Ortsverwaltung möge diese Anfrage nach Prüfung an das zuständige Fachamt 
weiterleiten und darum zu bitten, den Ortschaftrat durch das zuständige Fachamt im 
Rahmen einer Ortschaftsratssitzung zu unterrichten. 

 

Anfrage 

Die KVV beabsichtigt neue Buslinien in den Landkreis einzurichten (Gemeinde 
Karlsbad/Gemeinde Waldbronn). Wir bitten um Vorstellung und Erklärung dieses 
neuen Konzeptes durch einen Vertreter der KVV. 

 

 

Begründung 

Durch die Absicht/Planung des KVV neue Buslinien über den Stadtkreis hinaus nach Karlsbad 
und Waldbronn einzurichten, entsteht für unsere Bürger die Möglichkeit, diese beiden 
Gemeinden auch ohne eigenes Fahrzeug zu erreichen. Wir sehen darin eine interessante 
Ausweitung der Verbindung auch für Schüler und berufstätige Bürger, die in diesen 
Gemeinden arbeiten. Auch das Klinikum in Karlsbad wird hier durch öffentliche 
Verkehrsmittel erreichbar. 

Wir bitten um Vorstellung der Linienplanung und Fahrpläne im Rahmen einer OR-Sitzung 
durch das zuständige Fachamt. 

 

 

Stellvertretend für die CDU-Ortschaftsratsfraktion 

 

Fraktionsvorsitzender Joachim Supper 

 

 

 

 

 

 

 


